

Dedicatorias

Agustín Martínez

Ahora empiezo a creerlo

Sin duda están ustedes bien informados sobre el tema. Desde este semanario hemos tratado, en diversas ocasiones, de resaltar el importante asunto del Campo de Chinchilla.

Permítanme iniciar un paseo de altos vuelos sobre el asunto y en concreto con las nuevas opiniones que se escuchan desde los posibles implicados.

Tenemos un nuevo jefe de la Base de los Llanos. El Coronel Carlos Gómez Arruche viene cargado de optimismo sobre el futuro de la Base y no ha tardado en opinar sobre el futuro Campo de tiro para la aviación. Hasta ahora teníamos las declaraciones de políticos, colectivos varios, ciudadanos anónimos,... Pero ¿y los militares?. Nada menos que todo un Coronel, ex-consejero técnico del ministro de Defensa y ahora hombre importante en nuestra Base, reconoce que Chinchilla tiene casi todas las papeletas para el sorteo del Campo. Si antes lo tenía claro, ahora ni les cuento. Prepárense.

No tendremos agua, pero aviones y ruido...



■ *El PP comienza a reconocer el **error de estrategia** que ha cometido en la polémica del agua. Nos cuentan desde las filas populares que se han percatado de que tenían que haber dividido los papeles. Por un lado el partido, como una piña en defensa de los intereses de Castilla-La Mancha, y por otro el delegado del Gobierno, como vocero de Madrid. Lo malo es que ya es tarde para lamentos.*

■ *Todo apunta a que la remodelación de segundos escalones de la administración autonómica, se ha quedado corta. Las intenciones apuntaron en un primer momento a algún consejero, pero la cita congresual del PSOE en los próximos meses, ha aplazado lo que será una **profunda remodelación del Gobierno regional**. Al lado de Bono todos lo deben tener muy claro: o das la talla o te ponen la proa. Es un aviso para navegantes.*

■ *Diálogo entre un político del PP y otro del PSOE: «cómo es que no le echais una mano a Atanasio en la defensa de los intereses valencianos», le dice el del PSOE. Contestación: «**déjalo que le partan la cara** haciendo méritos ante Madrid, erigiéndose en portavoz de la causa perdida. A eso se le llama ser compañero y amigo.*

■ *Entrada de bandera la del nuevo coronel del Ala 14 de la Base Aérea de Los Llanos. No se le ocurrió otra cosa que mostrarse partidario del campo de tiro de Chinchilla al mismo llegar. Nos cuentan que ya le han tirado de las orejas por la metedura de pata, sobre todo por ponerse al lado de la minoría. Eso en nuestra tierra tiene un calificativo: **dos de pardillo**.*

■ *Aquí pillándonosla con papel de fumar en la Ley de Cajas de Ahorro, y en Valencia, el señor Zaplana da un golpe de mano y por arte de magia se hace con el sesenta por ciento de los órganos de representación de Bancaja y otras. **Eso para que aprendan los políticos del PSOE.***